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NO VIGÉSIMO PRIMEIRO dia do mês de OUTUBRO do Ano Dois Mil e Vinte e
quatro às 16 Horas, reuniram-se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra,
Estado do Espírito Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária
foi presidida pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretário da Mesa
que fizesse a chamada dos Vereadores:

1 ADHSONPERNANDES PRESENTE
2 ELSONyuuuANT PRESENTE
3 HENRKXHEKUSTERFHJH) PRESENTE
4 JACKSONBULBHANNÍ HUEENTE
5 JAHUDRLAYER PRESENTE
6 JEFERSONJASKE PRESENTE
7 JUDÁZK)$HBEL PRESENTE
8 ROBERTOTOanHzBECKER PRESENTE

9 VALÉRH)SARNÁLDXALVESDEMONÉR PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para flcarem em pé e ouvirem a leitura da
BIBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM,
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou-se ao EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA:

INDICAÇAO Nº 137/2624. _ Apresentada.
PRESTAÇÃO DE CONTAS ref. ao 369 aniversário .

Apresentada.
de Emancipação política de Laranja da Terra,k
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 36/2024 -"
DISPõE SOBRE A APRECIAÇÃO DA PRESTAÇÃO DAS
CONTAS ANUAL DO MUNICÍPIO DE LARANJA DA
TERRA/ES - REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2929,
PARECER DO TRIBUNAL DE CONTAS FAVORÁVEL PELA
APROVAÇÃO - PROCESSO TC: 62410/2021—8,
02497/2021-9 E 00570/2024-3 E PARECER PRÉVIO
TC - 126/2023—8 E 988/2924.

O PDL foi discutido, votado
e aprovado por 5 votos

favoráveis dos vereadores:
JACKSON BULERIANM, VALÉRIO

DEMONÉR, ELSON ARMANI,
JUDÁZIO SEIBEL E JEFERSON

JASKE e 4 votos contrários.
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Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE:

Vereador Eleito
Julio Braun

Vereador Eleito
Marlon Wolf ;

Vereador
JAIRO MAYER

Falou a todos que é novo na área e que vai aprender muito nesse tempo Agradeceu aos
289 votos recebidos Agradeceu ao Córrego Aventureiros e Crisciúma pela confiança.
Convidou a todos ara as comemora ões em sua casa no róximo final de semana.

Falou de sua eleição e agradeceu aos 281 votos recebidos.

Justificou seu voto contrário referente às contas 2020. Falou do engano ao povo de
Laranja da Terra sobre os repetidores gato. Disse que faz o seu papel de vereador que e'
fiscalizar as obras. Perguntou ao atual prefeito o que ele trouxe quando era vereador.
Lamentou que foi dito que não receberia as emendas do deputado Vandinho Leite.
Reagiu aos que disseram que Jairinho não traz nada para o município e desafiou a
todos que observem os próximos 4 anos. Disse que nunca foi oposição, mas não aceita
o que é incorreto. Lembrou do projeto Bem Rural que continha irregularidades e não
foi alterado para ser votado.

Vereador
JACKSON
BULERIANM

Saudou aos vereadores eleitos para a próxima legislatura presentes na sessão.

Vereador
HENRIQUE
KUSTER FILHO

Falou das muitas festas nessa eleição.

Vereador
ADILSON
FERNANDES

Falou das duas torres desligadas por serem irregulares e criticou os cinco votos para
aprovação das contas do prefeito referentes a 2020. Falou que a vida tem de seguir.
Contou que o gestou empregou gente a 20 dias antes das eleições para ganhar votos.

Vereador
ROBERTO
KUSTER
BECKER

Falou da importância das chuvas para a zona rural que beneficiará a todos. Visitou a
estação de água em São Luiz de Miranda e observou as incidências de viroses na
localidade. Comentou a situação precária das instalações da CESAN em São Luiz.
Disse que procurou os responsáveis para análise da água. Relatou os sintomas de
diarréia e outros males percebidos no referido distrito. Disse que o local precisa de
intervenção. Disse que a água e' cuidada pelo nosso município e o próximo prefeito e
vereadores devem cuidar disso. Citou as interrupções nas transmissões desta sessão.
Pediu mais conscientização dos moradores com o uso da água.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU
AOS SEUS PARES para a PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA a realizar—se, na SEGUNDA-
FEIRA, dia 4 de NOVEMBRO de 2 , . oras. E, logo ordenou o encerramento da. . ,. . a. ]piesente Ata que vai abaixo aSSi

&" , .Secretario da Mesa

.;

esidente da
| Vice-Presidente da Mesa

OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://"www.facebookcom/camaralaraniadaterra) e Youtube.


